
서 면 답 변 서

○김명신 의원

(질의요지)

□ 서울시내 공립학교 학교매 에 한 최고입찰제로 말미암아 세 업자가 업

이익을 하느라 학생들의 건강이 받고 있습니다.서울 몇몇 학교의 경우

동조합 움직임이 있으나 공립학교 최고입찰제에 부딪 어려움을 겪고 있습니다.

경기도와 성남시는 서로 MOU를 맺어 학교매 의 동조합화를 진행시키고 있

습니다.이러한 움직임이 서울 학생들에게도 필요하다고 보는데 두 기 (서울시,

서울시교육청)의 논의 계획을 밝 주시기 바랍니다. 

(답 변)

□ 부서별 업무 조 행정사항

○ 2013.7.5.( )부서별 동조합 운 련 회의 실시 (김명신의원 참석)

-국공립학교 매 은 「공유재산 물품 리법」에 의거 최고가입찰을 고수

해야 하므로 사회 동조합이 낙찰되기 어려움.이와 련해 지속 으로

서울시 교육청과 의 필요

-사회 경제과의 동조합설립지원(보건의료-건강매 분야)보조 지원요청

※ 건강매 동조합운 형태 우선 검토

-사회 동조합형태의 학교매 에 한 국·공유재산 사용료 면제 제도화를

한 법률 개정 필요 ( 재 법률개정안 상정)

-사회 동조합의 학교매 운 수의계약 가능을 한 방안 모색

□ 시범 모델 개발

-기술지원 용역을 통해 학교 생 모델 용 실태조사 실시 정

-경기도 성남시,구로구 림 학교 등 기존사례를 토 로 서울시 건강매

에 용여부 검토

□ 동조합주체구성 설립지원

-서울시사회 경제지원센터의인 라활용을통해자발 인주체확보

-건강매 설명회를통한사업 동조합운 홍보

-사립학교나 신학교등 동조합운 을추진코자하는학교를 상으로컨설 연계

-보건의료분야의 동조합인가와 련해식약처나복지부에검토 조요청

-사회 동조합의지속가능한운 을 한방안모색등.



(질의요지)

□ 지난 40년간 유지해온 그린벨트가 SH 임 아 트 건립에 의해 괴되고

있음.향후 이에 한 망과 계획을 밝 주시기 바람.

(답 변)

□ 향후 SH공사의 그린벨트 해제를 통한 임 아 트 건립 망과 계획은 아래

와 같습니다.

○ SH공사는 1989년 창립이후 택지개발 진법,국민임 주택건설등에 한

특별조치법,보 자리주택건설등에 한특별법,도시개발법 등에 근거하여,

무주택 서민의 주거안정을 한 정책 목 달성을 해,기 훼손되어

기능 상실 보존 가치가 히 떨어진 자연녹지지역 는 그린벨트

해제 지역에 택지개발 사업을 통한 임 아 트를 건설․공 하 으나,

○ 향후에는 불가피한 정책 목 사업 이외에는 그린벨트 해제를 통한 임

아 트 건립 사업은 지양하고,

서울시 앙정부의 주요 주택정책인 도심지내 유휴 국공유지(공 주차장,

유수지,장기미집행도시계획시설 등),공공보유 미매각토지,철도부지 등을

활용한 직주근 의 임 아 트 건립사업에 참여할 계획임.


